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VERBALE DELI,'08 MAGGIO 2015

L'anno 2015, il giorno 08 del mese di Maggio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli in seduta di prosecuzione

prot. no 322027 del23 aprile 2015 e l'O.d.G. suppletivo prot. no 338299 del29 aprile 2015 per trattare gli

argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario I'Esp Amm. Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redigono il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria e l'Ist. Amm.vo Davide

Martinez.

Il Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella,

Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, La Valle, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo.

Risultano assenti i seguenti consiglieri: Greco, Marchese, Vella e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apeúa la seduta.

I consiglieri Di Fazio e Savoca chiedono l'inversione dell'O.D.G. e si passa al secondo punto: Approvazione

verbali sedute precedenti.

Si passa così alla nomina degli scrutatori: Cardella, Giocaliero e Guaresi alle ore 09,50. Detta nomina viene

approvata all'unanimità.

Si dà lettura del verbale del23 Aprile 2015.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che

viene approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,00. Risultano assenti alla votazione iConsiglieri

Greco, Marchese, Vella e il Presidente Tomaselli.

Si dà lettura del verbale del28 Aprile 2015.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio .pone in votazione il verbale che

viene approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,15. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri

Greco, Marchese, Vella e il Presidente Tomaselli.

Si passa alterzo punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi.

I Consiglieri Guaresi, Sala e La Valle chiedono il prelievo delle mozioni prot. 92510 del 04 Aprile 2015,

prot. 256030 del01 Aprile2015 e la proposta235194 del25 Marzo2015 afirma degli stessi.

Si dà lettura della mozione prot. 92510 avente per oggetto: "Installazione caditoie nelle vie Girolamo

Grimaldi, Antonio Pizan, Martino Dati, Giovanni Da Sanremo, AgostinordelPozzo, Angelo Ripellino" e il

Consigliere Guaresi la descrive brevemente, sottolineando che prdprio nelle vie menzionate nella mozione

non si riscontrano la presenza di caditoie; pertanto I'installazione delle stesse è da ritenere un intervento



urgente. Ricorda altresì il consigliere Guaresi, che queste

letteralmente in fiumi che inevitabilmente si nascondono

di molto il transito degli autoveicoli.

strade, durante il periodo invernale si

non pochi rischi per gli automobilisti e

trasfr

rallen

Dopo aver abbondantemente discussa la mozione prot. 92510,la stessa è sottoposta all'esame d,aula e viene

votata all'unanimità alle ore 10.25. Sono assenti a[lavotazione i Consiglieri Greco, Marchese, Vella e il
Presidente Tomaselli.

Si dà letftrra della mozione prot. 256030 avente per oggetto: "Rifacimento manto stradale in via Sperone in

prossimità del civ. 86"; e il consigliere Sala la descrive brevemente ricordando che precedentemente questo

tratto viario è stato riparato ma subito dopo lo stesso ha ceduto, creando un notevole disagio, nonché pericoli

per gli automobilisti.

Alle ore 10.27 entra il consigliere Marchese. Subito chiede al vice presidente Inzerillo di intervenire e il
vice presidente acconsente. Lo stesso consigliere dichiara che in Consiglio, purtroppo, si ripropongono gli
stessi argomenti e le stesse lamentele per le continue disfunzioni di servizi che patisce la Circoscrizione e

aggiunge che il Consiglio Circoscrizionale non riesce a concretizzare nessun atto discusso.

Il vice presidente Inzerillo fa un plauso al consigliere Sala per le motivazioni riportate nella mozione

presentata e afferma che in effetti molte strade del territorio sono dissestate e piene di buche.

Dopo aver abbondantemente discussa la mozione prot. 256030,la stessa è sottoposta all,esame d,aula e

viene votata all'unanimità alle ore 10.35. Sono assenfi alla votazione i Consiglieri Greco, Vella e il
Presidente Tomaselli.

AIIe ore 10.36 entra i1 consigliere Greco.

Si dà lettura della propostan.235194 de|25.03.2015 e relativo estratto di verbale iscritta nell'OdG, a firma

congiunta dei consiglieri La Valle e Savoca, avente per oggetto: "Consiglieri per un giorno: diamo voce ai

ragazzi del Territorio" e il Consigliere La Valle, Presidente della Commissione Attività Sociali la descrive

brevemente, sottolineando che con la realizzazione di questa proposta la Commissione intende dare ai ragazzi

delle scuole medie la possibilità di awicinarsi alle istituzioni e capire altresì quali siano i problemi reali del

territorio legati anche alle loro aspettative per migliorarle, cogliendo l'autentico ruolo che ogni politico

svolge.

La proposta prot. n. 235194 viene approvata all'unanimità alle ore 10,40. Risultano assenti alla votazione il
Consigliere Vella e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 10,42 il Presidente Inzerillo chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario

Anna Maria Ceraci)

W,*(
Amm.vo

I1 Presidente


